



Communiqué

Date: 20 novembre 2018

Il voyageait avec plus de 17 kilogrammes de marijuana

L'Administration fédérale des douanes AFD a procédé au contrôle d'un autobus provenant de Rome et voyageant à destination de Bucarest. A son bord, un passager emmenait parmi ses effets personnels une importante quantité de substance stupéfiante emballée dans son bagage.

Thônex-Vallard (GE) : Dimanche 18 novembre, vers 14 heures, les collaboratrices et les collaborateurs de l'AFD procédaient à un contrôle d'un autobus grandes lignes international au poste de Thônex-Vallard. Lors du contrôle des bagages en soute, le chien détecteur de stupéfiants, Narco, s'est arrêté sur la valise d'un passager. En fouillant cette dernière, les gardes-frontière ont découvert 17,4 kilogrammes de marijuana qui se trouvaient parmi les affaires de son détenteur.

La drogue a été saisie. L'individu, un ressortissant roumain âgé de 29 ans, a été interpellé et remis aux autorités compétentes.

Renseignements:

Donatella Del Vecchio, Porte-parole
Administration fédérale des douanes AFD
Tél. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Annexes:

La quantité de marijuana se trouvait dans le bagage de la personne interpellée. (photos AFD)